JR総連通信

レールウェイはヒューマンウェイ

参議院議員 田城 郁



2012年6月7日 №.1051

全日本鉄道労働組合総連合会(JR総連) http://www.jr-souren.com

2012年 さようなう 原発1000万人署名 第一次集約集会 6月6日 ではうなう 原発1000万人署名 器数 ウェステム

「さようなら原発1000万人署名第一次集約集会」が6月6日、東京・日 比谷野外音楽堂でおこなわれ、JR総連から約350名の組合員らが参加した。集会では6月5日現在、署名が目標の1000万には達せず、「第一次集約」として722万2,297人から署名が寄せられていると報告された。

主催者を代表してあいさつに立った鎌田慧さん、大江健三郎さん、落合恵子さんらは「命を賭けた首相に命を預けた覚えはない」などと再稼動へ向け走る政府を批判。佐高信さんからは、原発を支える労組に対し、水俣病を出したチッソの労働組合が『恥宣言』を発したことを倣うべきだと訴えた。また、7月16日に代々木公園でおこなわれる10万人集会に向け、参加と集会の成功が呼びかけられた。

今後、趣旨に賛同する国会議員が募られ、署名は衆議院議長と民主党、首相官邸にも提出・報告がおこなわれるという。

参加者は集会後デモ行進し、脱原発・再稼動反対のシュプレヒコールを東電本社前や銀座界隈に響かせた。



あげる組合員